

Es ist nicht einfach wenn man Verliebt ist

Von BieneAngel

Prolog: Prolog: Ein ganz normaler Abend?

Es ist nicht einfach wenn man Verliebt ist

Prolog: Ein ganz normaler Abend?

Polizei Präsidium

Miwako Sato hatte gerade Dienstschluss und wollte grade gehen aber bevor sie das tut ging sie noch mal zu ihren Kollegen Takagi. Sie fragte „Wann machst du heute Schluss?“ Er meinte nur „Noch diesen einen Bericht und dann war's für heute.“ Sie beugte sich zu ihm um ganz leise mit ihm zu sprechen „Heute im Baika Park nur wir zwei!“ Darauf fiel ihm nichts zu antworten ein und deshalb nickte er nur ganz unauffällig. Doch im nächsten Moment tauchte Shiratori auf um die beiden auseinander zu bringen. Sato die deshalb ziemlich genervt deswegen war verdrehte nur die Augen. Sie meinte zu Shiratori „Viel Spaß bei ihrer Nachtschicht. Bis Morgen.“ Sato verließ den Raum und machte sich auf dem Weg zum Baika Park wo sie wie immer an einer bestimmten stelle auf Wataru warten möchte. An dieser Stelle haben sich die beiden verliebten Inspektoren schon mehrmals getroffen ohne dass es ihre Kollegen mitbekommen haben.

10 Minuten später

Sie war fast an der verabredeten Stelle angekommen aber sie weiß auch das es noch etwas dauern könnte bis Wataru endlich kommt, denn Shiratori ist im Büro und wird ihm bestimmt noch etwas auftragen. Doch Sato wurde aus ihren Gedanken gerissen. Sie hörte wie ein Mann sagt „Haben sie das Geld?“ und ein zweiter Mann antwortet verängstigt „Ja“. Der verängstigte Mann ist ein Kopf kleiner als der Mann gegenüber und zittert am ganzen Körper. Der andere ist ein bulliger Typ und ganz in schwarz gekleidet. Sato schleicht sich etwas näher zu Ort des Geschehens ran um es besser beobachten zu können aber sie bemerkte nicht das jemand hinter ihr ein dritter Mann steht. Er war auch ganz in Schwarz gekleidet aber er war größer als der andere und hatte zu dem langes blondes Haar und eiskalte blaue Augen. Sato hatte keinerlei Chance gegen ihren Gegner. Gin packte die Inspektorin und ging zu seinem Kollegen „Vodka du hast nicht gemerkt wie dich die kleine hier beobachtet hatte.“ Sagte der blond Haarige Mann zu seinem Partner. Aber der sagte „Gin was machen wir nun?“ Gin antwortet ihm gelassen „Wir müssen einfach nur das Gift nehmen das ist die einfachste Lösung.“ Und so gab er Sato eine von den Kapseln in dem Mund und zwang sie diese runter zu schlucken. Miwako`s letzte Gedanken galten Wataru „Bitte verzeih

mir, Wataru!“

So das war `s erst mal. Es ist nichts Welt bewegenes aber wollte schon seit langen Mal eine Geschichte in dieser Richtung schreiben. Ich hoffe dass sie euch gefällt. Und ihr lest auch weiter also bis bald
Biene123451